

Kathmandu, 04.05.2015

## Sondermeldung - Erdbeben in Nepal – Tag 10



In Nepal laufen 9 Tage nach dem verheerenden Erdbeben die Hilfen für das Hinterland durch die großen Organisationen noch immer schleppend an. Auch in der derzeitigen Situation zählen unsere Projektregion, wie auch unsere Nachbarkreise zu den vergessenen Gebieten.

So hat unser LiScha Team, neben unserer Projektregion Kankada, ebenfalls den stark vom Beben betroffen Nachbarkreis Khairang mit Hilfsgütern versorgt.

Die 150 besonders schwer betroffenen Familien erhielten von LiScha Zelte, Matten, Decken und Lebensmittel.

Aufgrund der allgemeinen Notlage und der daraus resultierenden riesigen Nachfrage sind viele der benötigten Dinge in weiten Teilen Nepals ausverkauft. Unser Team war pausenlos im Einsatz, um diese Hilfsgüter zu organisieren und hat sehr weite Wege auf sich genommen. Die Zelte wurden z.B. aus dem fernen Westnepal und direkt aus Indien geordert.

Die Familien unserer Projektregion Kankada und der Nachbarregion Khairang können mit den Hilfslieferungen nun erst einmal Notunterkünfte aufbauen und sich so ein provisorisches zu Hause schaffen.

**Wir danken allen, für die bisherige moralische und finanzielle Unterstützung, die diese Hilfe möglich macht.**

**Bitte helfen auch Sie mit Ihrer Spende!**

Das LiScha Team

Spenden unter dem Kennwort: **Erdbeben**

Spendenkonto

**Sparkasse Spree-Neiße**

LiScha Himalaya e.V.

IBAN: DE11 1805 0000 0190 0090 71

BIC: WELADED1CBN

**GLS Gemeinschaftsbank**

LiScha Himalaya e.V.

IBAN: DE32 4306 0967 4092 2085 00

BIC: GENODEM1GLS

**Danke für die Unterstützung!**

